

BERITA TERBARU

Kapten Inf Eka Atmaja Hadiri Rapat Pleno Terbuka Daftar Pemilih Di Kecamatan Klaten Utara

Agung widodo - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 8, 2024 - 12:42



Kapten Inf Eka Atmaja Hadiri Rapat Pleno Terbuka Daftar Pemilih Di Kecamatan Klaten Utara

Klaten – Kapten Inf Eka Atmaja, Danramil 24/Klaten Utara Kodim 0723 Klaten, menghadiri Rapat Pleno Terbuka Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati di Kecamatan Klaten Utara. Acara tersebut berlangsung di Aula Kecamatan Klaten

Utara Kabupaten Klaten. (07/08/2024)

Rapat pleno ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Camat Klaten Utara Seniwati SE MM, Kapolsek Klaten Utara, serta perwakilan dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Klaten, yang diwakili oleh Elis. Selain itu, acara ini juga dihadiri oleh Ketua Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Sri Sayuti, Ketua Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Yudi, serta Ketua PPS se-Kecamatan Klaten Utara dan perwakilan partai politik tingkat Kecamatan Klaten Utara.

Ketua PPK Kecamatan Klaten Utara, Sri Sayuti, dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa wilayah Kecamatan Klaten Utara telah menyiapkan 81 Tempat Pemungutan Suara (TPS). Berdasarkan data yang telah dipublikasikan, jumlah calon pemilih di Kecamatan Klaten Utara mencapai 37.112 orang, yang terdiri dari 18.057 orang laki-laki dan 19.055 orang perempuan.

Sementara itu, dalam sambutannya, Kapten Inf Eka Atmaja menekankan pentingnya acara ini untuk menyamakan persepsi terkait pengawasan pengumuman Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP). Menurutnya, langkah ini sangat krusial dalam persiapan menuju Pilkada Tahun 2024, guna memastikan pelaksanaan pemilihan berjalan dengan transparan dan akurat.

“Tujuan utama dari acara ini adalah untuk memastikan bahwa semua pihak memiliki pemahaman yang sama mengenai daftar pemilih yang telah dimutakhirkan. Ini penting agar kita dapat memastikan bahwa semua warga negara yang berhak memilih terdaftar dan dapat menggunakan hak pilihnya pada Pilkada mendatang,” ujar Kapten Inf Eka Atmaja.

Kapten Inf Eka Atmaja juga berharap pada acara ini dapat memfasilitasi kolaborasi yang lebih baik antara pihak penyelenggara pemilu dan masyarakat, serta memastikan proses pemilihan yang adil dan demokratis di Kecamatan Klaten Utara. (Red)